

## is pas d'accord avec ce que tu dis mais je défendrai ton droit à le dire

**La Liberté d'expression n'a jamais été autant menacé qu'en ce moment. Mise sous coupe réglée par des gouvernements liberticides, quelque soit leurs bords politiques, Internet est en passe d'être livré qu'aux seuls et uniques intérêts de certains gros marchands. La libre expression, seule richesse véritable du net, est en voie de disparaître dans notre cher beau pays des droits de l'homme.**

Les FAIs céderont dans peu de temps aux pressions exercées par les majors musicales et interdiront le Peer to Peer sous de pseudos prétextes tout en livrant à une justice 'aux ordres' leurs internautes 'pirates'.

Les FAI céderont dans peu de temps aux pressions sécuritaires de nos chiens de garde et conserveront des données confidentielles pendant plusieurs années tout en livrant aux autorités, sans aucune décision judiciaire préalable, les identités de ceux qu'on leur désignera.

Les FAI autoriseront n'importe quel 'képi' à pénétrer votre ordinateur à distance sans qu'aucun mécanisme de surveillance démocratique soit mis en place.

Les premières batailles, perdues nous le rappelons au niveau juridique, menées contre des propriétaires de forum ne sont que les avant gardes d'une armée beaucoup plus puissante.

Quel est l'intérêt des lobbies de tout bord que de simples citoyens comme nous puissent s'exprimer directement sans aucun intermédiaire et aucun filtre ?

Nous pouvons répondre en coeur : 'Aucun'.

Nous devons être des consommateurs mais en aucun cas des citoyens pensants et s'expriment.

Cette nouvelle guerre contre nos libertés est insidieuse car elle se fait autour de débats techniques : forums, Peer to Peer, cryptage...qui échappent à la majorité du grand public peu sensibilisé à Internet et à ses enjeux.

Les lois qui se créent maintenant sont celles qui seront importantes dans plusieurs années mais il sera alors bien trop tard pour un quelconque retour en arrière quand l'ensemble de l'arsenal répressif sera mis en place.

Il ne s'agit pas d'un 'complot', non ce n'est pas ça.

Il s'agit tout simplement du résultat de la convergence d'intérêts communs entre des entités économiques et politiques fortes : industriels, gouvernements.

Le problème est qu'il n'existe aucun contre pouvoir susceptible d'y opposer une résistance démocratique et organisée.

Un des échappatoires possibles seraient peut être de créer un autre réseau, ailleurs...

Quand je dis 'ailleurs' c'est n'étant pas lié à un territoire juridique précis, n'étant pas lié à des états classiques. Mais il s'agit peut être plus qu'une 'NET UTOPIE' qu'autre chose.

Il nous sera quand même toujours permis de rêver...

Lien:

[-Pétition Ligue ODEBI pour la liberté d'expression sur le net](#)

Lexique:

FAI = Fournisseur d'Accès à Internet = Provider

Peer to Peer (définition trouver sur Internet: [JDN](#)) = Le peer-to-peer est un modèle d'infrastructure réseau complètement décentralisé: il est possible qu'un réseau P2P soit utilisé en tant que réseau de diffusion de contenu, moyennant les outils logiciels adéquats. On peut également faire du streaming en P2P. Par rapport aux solutions dites "CDN traditionnelles" reposant sur le caching, mentionnons sans rentrer dans les détails que l'architecture est résolument différente.